

# Patroli Dialogis oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi kepada warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Feb 11, 2024 - 12:29



Dalam kesempatan tersebut, Aipda Ferry Ardian tak hanya sekadar hadir, namun menyampaikan pesan-pesan penting kepada warga masyarakat dengan penuh semangat dan kesungguhan. Salah satunya adalah mengenai penggunaan

aplikasi super APP Polri, yang menjadi fokus untuk memberikan akses informasi dan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat.

Selain itu, himbauan untuk mengantisipasi kejahatan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) turut menjadi sorotan utama. Warga diajak untuk turut berperan aktif dalam mencegahnya, dengan memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas jika ada rencana bekerja di luar daerah atau bahkan ke luar negeri.

Kebersinambungan antara masyarakat dan pihak kepolisian juga menjadi poin penting dalam kegiatan tersebut. Koordinasi yang baik diharapkan dapat meminimalisir pelanggaran hukum atau kejadian yang mengganggu ketertiban masyarakat di wilayah Desa Jayabakti.

Tidak hanya itu, Aipda Ferry Ardian juga menyampaikan program Kapolres Sukabumi yang berfokus pada Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini diharapkan dapat memperkuat keamanan dan ketertiban masyarakat secara menyeluruh.

Kegiatan berlangsung dengan tertib dan antusiasme yang tinggi dari masyarakat. Dengan demikian, terbukti bahwa kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dapat memberikan dampak positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.

Dokumentasi lengkap dari kegiatan tersebut dapat dilihat terlampir, sebagai bukti konkrit dari keseriusan dan efektivitas langkah-langkah yang telah dilakukan.

Semua ini tidak lepas dari peran serta AKP A. SURYANA B., S.H., Kapolsek Cidahu, yang turut mengawal dan memberikan dukungan penuh dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Jayabakti. Dengan demikian, semangat kolaborasi antara pihak kepolisian dan masyarakat terus terjaga, menjadikan Desa Jayabakti sebagai contoh dalam upaya menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warganya.